



Bildung all inclusive seit 1928

1. Bayerische Fleischerschule Landshut

DER KAMPUS DER FLEISCHBRANCHE



## Ein Botschafter für das Metzgerhandwerk

(red) Für seine aktive Tätigkeit im Metzgerhandwerk hat der Absolventenverband der 1. Bayerischen Fleischerschule Landshut dem Ehemaligen Heinrich Altmann das „Ehrenblatt in Gold“ überreicht. Dieser besuchte den 226. Meisterkurs an der Bildungseinrichtung und schloss erfolgreich im Dezember 1973 ab. Seit mehr als 50 Jahren steht Altmann für das Metzgerhandwerk ein und motivierte in den vergangenen Jahrzehnten Dutzende

junge Menschen, sich für den Metzgerberuf zu entscheiden. „Dadurch haben Sie sich als Botschafter für das Handwerk verdient gemacht“, würdigte Barbara Zinkl-Funk (rechts im Bild), Vorsitzende des Absolventenverbands, den Einsatz Altmanns. Neben dem Schmuckdiplom wurde ihm und seiner Frau Anna im Rahmen einer Feierstunde außerdem die Ehrennadel der Fleischerschule sowie ein Landshuter Buchskranzerl überreicht.